



Zacatecas tendrá nueva estrategia de seguridad

Como parte de la “segunda etapa y la nueva estrategia” de seguridad para Zacatecas, el gobernador David Monreal Ávila anunció este miércoles una gran convocatoria de reclutamiento de policías, pues reconoció que el estado es deficitario en elementos municipales para el combate a la delincuencia. La estrategia que -aclaró- sigue en estructuración, contempla también la construcción de cinco nuevas comandancias de la Guardia Nacional, adquisición de armamento, y la construcción del ya iniciado C5 en materia de inteligencia contra el delito que se ubica en el municipio de Guadalupe”.

<https://www.elsoldezacatecas.com.mx/local/zacatecas-tendra-nueva-estrategia-de-seguridad-10869285.html>